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Belfort Gala de prestige - Remise des diplômes 2011
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BELFORTBELFORT
Aujourd’hui

L’association Découverte des troisvallées du Ballon d’Alsace tient son
assemblée générale à 19 h 30 au 4

impasse Pershing à Belfort (face à la gare)

Envue

Gala de prestige de l’UTBM
Il aura lieu ce samedi 19 novembre à 21 h dans les
locaux de l’UTBM à Sévenans, sur le thème des
« Grandes époques ». Il sera précédé de la remise
des diplômes qui aura lieu à 14 h à l’Axone de
Montbéliard

Le chiffre

20.000arbres
recensés
actuellement

par les services municipaux à Belfort

Nous contacter
Rédaction
18 faubourg de France, BP
20409, 90000 Belfort

(9 h à 12 h et 14 h à 20 h)

Tél. 03.84.21.07.32

Fax 03.84.22.14.29

Site internet : estrepublicain.fr

Courriel :

lerredacbel@estrepublicain.fr

Publicité
18 faubourg de France, BP
20409, 90000 Belfort

(8 h 30 à 12 h et 14 h à 18 h)

Tél. 03.84.21.48.90

Fax 03.84.54.03.40

Courriel :

lerpubbel@estrepublicain.fr

Petites annonces
(8 h 30 à 12 h et 14 h à 18 h)

Tél. 03.84.28.25.91

ou 03.84.28.25.61

Fax 03.84.54.03.40

Courriel :

lerpabel@estrepublicain.fr

Abonnements
(8 h 30 à 12 h et 14 h à 18 h)

Tél. 03.84.21.07.32

Courriel :

leraccueilbel@estrepublicain.fr

Portage à domicile
M. Péroz,

tél. 03.63.31.41.10

(le matin uniquement).

degarde
Médecins de garde : 3966.
Samu : 24 h/24, tél. 15.
Centre hospitalier :
tél. 03.84.98.80.00.
Ambulances : 24 h/24, tél.
03.84.28.35.35.
Pompiers : tél. 18.
Pharmacie : tél. 15.
Pour les malentendants :
minitel 3618 suivi du
03.84.22.18.84.
Alcooliques anonymes :
tél. 06.59.85.56.60.

Croix Bleue de Belfort :
réunion tous les vendredis à
20 h 30, au 25, rue de la
Savoureuse, à la salle de la
Fraternité.
Tél. 03.84.28.97.28 ou
03.81.30.56.47.
Soutien des familles de
malades psychiques :
messagerie et RV au
03.84.22.20.84.
Diabel (amélioration de la
qualité de vie des diabétiques)
: centre hospitalier,
03.84.98.54.12.
SOS Amitié :
tél. 03.81.98.35.35.

enville
Piscines
Pannoux : 11 h à 13 h 30 
16 h 30 à 21 h.
Du Parc : 16 h 30 à 19 h.

Patinoire
20 h 30 à 23 h.

Bibliothèques
Bibliothèque
municipale :
11 h18 h.
La Clé des Champs
(Résidences) :
fermée.
Les Glacis du Château :

15 h 18 h.

Marché
8 h12 h : marché Fréry.

Météo
Prévisions à 7 jours
de Météo France Belfort :
08.99.71.02.90 ou 3250
(0,34 €/mn).

Offices religieux
14 h : Raphaël Pili, 79 ans,
église de Fêchel’Eglise.
15 h 30 : Yves Armando,
84 ans, église de
Grosmagny.
16 h 15 : Paul Régnier, 84
ans, église de Saint
Dizierl’Evêque.

Vers les 1000demandes
Prévisionen2011pour
Allôvoirie,unservice
municipaldontl’activitéa
tripléen3ans.

Dans un centre cul
turel glacial, Gilles
Sancey, le direc
teur du centre
technique muni

cipal, a indiqué, mercredi soir,
devant le public clairsemé du
conseil de quartier des Barres
et du Mont, le triplement de
l’activité d’Allô voirie en trois
ans. La preuve, si c’était enco
re nécessaire, de l’utilité de ce
dispositif et de son bon fonc
t i o n n e m e n t . L a n c é e n
juin 2007, il était destiné à ré
gler les petites anomalies
constatées sur le domaine pu
blic par les Belfortains, à sim
plifier leur résolution, à amé
liorer les délais d’intervention
etmettreenvaleur l’actiondes
services municipaux. Parti de
322 demandes d’intervention
la première année, le bilan a

atteint 404 demandes en 2008,
615 en 2009 et 713 en 2010.

« On peut donc raisonnable
ment penser que nous attein
drons ou dépasserons les
1 000 demandes cette année »
ajoute le cadre de la ville.

300 demandes, soit la majo
rité concerne des problèmes
de voirie ou de signalisation.
118 concernent la propreté, 79
des abandons d’encombrants,
67 l’éclairage, 41 des problè
mes de circulation ou de dé
placement, 21 le vandalisme
et 14 les tags. L’an dernier, el
les provenaient majoritaire
ment du centreville (154 de
mandes), et des quartiers
JeanJaurès (116 demandes),
vieille ville (92 demandes).
Les autres quartiers contac
tent aussi le service mais dans
des proportions moindres :
Mont 63 demandes, Miotte
Forges 60 demandes, Belfort
Nord 59 demandes et la Pépi
nière 41 demandes. Les statis
tiques mettent aussi en
évidence la faible sollicitation
des quartiers populaires. Les

Résidences la Douce et les Ré
sidences Bellevue totalisent
respectivement 61 et 19 ap
pels et les Glacis, 39 appels
Avec un délai moyen de ré
ponse compris entre 24 heu
res et audelà de quinze jours
selon la nature de l’interven

tion. Mais ce service recueille
toujours des demandes qui ne
le concernent pas ou il est in
compétent : promenade sans
laisse ni muselière de chiens
dangereux, stationnement en
double file quai Vauban, des
démarches administratives à

l’étatciviloudesproblèmesde
réseaux électriques ou télé
phoniques. Autant de sollici
tations où le service s’efforce
de répondre.

PascalCHEVILLOT
W Allô voirie par le numéro vert
0800 202 505 ou www.mairie
belfort.com

K Les nids de poule représentent le plus grand nombre de sollicitations. Photo ER

Collège Signoret

Ils ont lebrevet !
« U N E S O I X A N TA I N E
D’ÉLÈVES ont répondu fa
vorablement à l’invitation de
leur ancien établissement,
le collège SimoneSignoret,
qu’ils ont quitté en juin der
nier, à l’issue de la classe de
3e », tient à souligner Philip
pe Tissot, le principal du col
lège. Il poursuit avec en
t h o u s i a s m e : « C e t t e
promotion 20102011 est un
bon millésime».

Il explique : «Elle a été
conviée à une remise offi
cielle du diplôme national
du brevet des collèges, dont
la réussite est comparable à
celles d’autres établisse
ments voisins.

À titre d’exemple, le taux
de « Mentions Bien » (16,9 %
pour le collège Signoret) est
quasi identique à celui du
département : 16,8 %. Sur 65
candidats inscrits, 45 ont été
admis. Résultats encoura
geants, qui témoignent
d’une implication notoire
des collégiens et d’un intérêt
certain et réitéré pour leurs
études. À cela s’ajoutent
l’excellent travail pédagogi
que, le suivi hebdomadaire
et le soutien moral assurés
par l’ensemble de nos ensei
gnants. Le travail porte vrai
ment ses fruits, tout ceci est

très valorisant. »
Entre les enseignants et

les jeunes, les discussions
s ont a l l ées bon t ra in ,
d’autant que Jérôme Roi
nard, principal adjoint, avait
mis en place une rencontre
entre élèves et professeurs
afin que les premiers racon
tent leur expérience depuis

leur entrée en classe de se
conde. Avant cela, certains
nouveaux lycéens ont égale
ment mis l’accent sur le fait
qu’en 3e, il fallait s’accro
cher. Après la remise du di
plôme, le verre de l’amitié
attendait les nombreux lau
réats et lauréates. « Cela fait
drôle de se revoir, C’est fina

lement très sympa de se re
trouver dans notre ancien
bahut », confiait l’un d’entre
e l le, prénommée Li la ,
aujourd’hui scolarisée au
Lycée Condorcet.

Résultats promotion 2011 :
4 mentions très bien,
11 mention bien,
10 mentions assez bien.

K Les anciens élèves, entourés du principal sont fiers de repartir chacun avec leur diplôme en poche.

Politique
Vote des étrangers : Meslot sur France 3
Damien Meslot, député UMP du Territoire de Belfort, est
l’invité de l’émission de France 3 FrancheComté « Ma région,
ça me regarde », ce samedi 19 novembre de 11 h 30 à
12 h 30. Question abordée : le droit de vote des étrangers.

Meslot contre « la censure à la CAB »
Damien Meslot, député UMP du Territoire de Belfort, dénonce
« l’attitude antidémocratique du président de la communauté
d’agglomération qui refuse de publier une tribune syndicale
dans le journal interne sous prétexte qu’elle ne lui convient
pas » (notre précédente édition). Damien Meslot poursuit :
« Dans une collectivité locale, les syndicats ne sont pas là
pour cirer les pompes du président de l’exécutif mais pour
défendre les salariés qui en ont bien besoin au sein de la CAB
avec l’équipe actuelle ». Le député condamne « le sectarisme
et le manque de tolérance » d’Etienne Butzbach, président de
la CAB.

Zumkeller et l’enfance délaissée
Michel Zumkeller, députémaire radical de Valdoie, vient
d’être désigné par le groupe UMP, membre de la commission
spéciale chargée d’examiner la proposition de loi sur l’enfance
délaissée et l’adoption. À ce titre, il participera à l’élaboration
de cette proposition de loi qui sera discutée en janvier. Ce
travail sur l’enfance délaissée complète la mission confiée au
député depuis deux ans par la commission des lois sur la
justice des mineurs.

Dette publique : Schiavi crie au mensonge
Jacques Schiavi, gaulliste domicilié à Bavilliers, nous a fait
parvenir un courrier écrit à Colombeylesdeuxéglises :
« Dans ce même lieu, le 9 novembre 2006, je m’inquiétais de
l’énormité de notre dette et je constatais la disparition des
emplois marchands. Cinq années plus tard, notre dette a
explosé avec des taux de remboursement élevés et un triple A
difficile à conserver. La croissance, ce sont nos exportations
de biens, de services, de brevets. Or, la France s’est
désindustrialisée. On comptait sur nos ventes de centrales, de
TGV, d’Airbus et d’armes aux pays émergents pour maintenir
nos costumes trois pièces ! Mais nous n’avons plus grand
chose à leur vendre qu’ils ne sachent construire euxmêmes
et de ce fait nous avons avec ces pays d’énormes déficits
commerciaux. En 2007, Christine Lagarde disait que nous
avions une avance technologique de dix ans ; or, la moitié de
ce délai est consumée ».
Jacques Schiavi poursuit : « La crise qui frappe les pays
développés n’est plus financière ; ce n’est pas non plus la crise
de l’euro, bien qu’il soit trop fort pour certains pays comme la
Grèce, c’est la fin de la suprématie du monde occidental. On
est au bout du mensonge politique entretenu par MM.
Mitterrand, Chirac et Sarkozy qui nous ont fait croire qu’on
pouvait vivre à crédit sans limite… »

Sécurité
LA MORT d’une policière à
la préfecture du Cher à la
mioctobre vatelle influer
sur les dispositifs de
sécurité d’autres
préfectures ? La question,
on se la pose, en tout cas, à
Belfort. Alain Bessaha, le
secrétaire général de la
préfecture du Territoire l’a
évoquée, hier lors de la
réunion du comité local
d’usagers. « On va lancer
un dispositif expérimental
à partir de début 2012 » a
til avancé.
Ce qui pose problème, c’est
l’accès trop libre aux
bureaux à l’étage.
Ce n’est certainement pas
dans ces bureaux que se
dirige la majorité du public
qui passe à la préfecture
principalement pour faire
établir des certificats
d’immatriculation, des
permis de conduire ou des
titres de séjour.
Compliquer l’accès à ces
bureaux est pour lui une
évidence. Et par courtoisie,
il a relayé l’information
auprès du représentant des
maires du Territoire qui
pourraient être surpris de
la démarche engagée.
Le dispositif de sécurité qui
s’appliquera y compris aux
élus prévoit de demander
un badge à l’accueil de la
préfecture pour pouvoir
accéder aux bureaux à
l’étage et limitera ainsi
« les déambulations »
jusquelà pas usuelles mais
pas contrôlées non plus.

O.B.


